

Kurzvita

Ulrich Schielein

Vizepräsident, Goethe-Universität Frankfurt
Digitalisierung



Ulrich Schielein ist seit dem 1. Mai 2022 als Chief Information Officer und hauptamtliches Präsidiumsmitglied für alle Fragen zur IT & Digitalisierung an der Goethe-Universität Frankfurt zuständig. Er hat einen Abschluss als Diplom-Verwaltungswirt sowie als Diplom-Wirtschaftsinformatiker.

Vor seinem Start an der Goethe-Universität, war Ulrich Schielein unter anderem bei der Bundesagentur für Arbeit beschäftigt, wo er sich der computerbasierten Aus- und Weiterbildung widmete. Zudem war er viele Jahre international als Berater für öffentliche und private Unternehmen im Bereich IT- und Strategieberatung tätig. Dort konnte er die digitale Transformation voranbringen und neue Arbeitsformen etablieren. Herr Schielein will seine fast dreißigjährige Berufserfahrung nutzen, um die Digitalisierung der Goethe-Universität in Forschung, Lehre und Verwaltung ziel- und wertorientiert voranzutreiben.

As Chief Information Officer and full-time member of the Executive Board Ulrich Schielein is responsible for all IT & digitization issues at Goethe University Frankfurt since may 1, 2022. He holds a degree in administration as well as in business informatics.

Before starting at Goethe University, Ulrich Schielein was employed by the Federal Employment Agency, among others, where he addressed computer-based education and training. He also worked for many years internationally as a consultant for public and private companies in the field of IT and strategy consulting. There he was able to advance the digital transformation and establish new forms of work. Mr. Schielein intends to use his nearly thirty years of professional experience to advance the digitization of Goethe University in research, teaching and administration in a goal- and value-oriented manner.

vp-cio@ltg.uni-frankfurt.de

